



## FE DE ERRORES

En la sección de «Fomarción continuada y autoevaluación» publicada en el número anterior de la revista, volumen 23 – número 2, perteneciente a los meses de abril-junio, se ha detectado el siguiente error:

En el formulario, que incluye la revista para contestar a las preguntas del número, el título del encabezado es incorrecto, siendo el correcto:

- Revisión de conocimientos sobre el síndrome confusional agudo en el paciente crítico.

El pdf correcto ha sido publicado en:

- [www.elsevier.es/ei](http://www.elsevier.es/ei)
- [www.seeiuc.com](http://www.seeiuc.com)